

# Stage de cirque au Foyer rural avec l'école des Nez rouges

Le Foyer rural a été très animé durant cette semaine de congés d'hiver.

En effet, l'association Vi'Val-lée et Anne-Sophie Mouchiroud, l'une des responsables, ont proposé aux enfants et aux adolescents un stage de cirque, encadré par Nadir Guezlan, directeur de l'école des Nez rouges à Saint-Dié-des-Vosges et Bastien Counilh, animateur.

A partir de 3 ans, les groupes se sont succédé dans la journée et celui des 6-10 ans était le plus important, sachant que le stage était réservé aux adhérents.

Les trente-sept enfants ont prouvé leur motivation lors des diverses activités : jonglerie, acrobatie, jeux de clowns...

Pour cette animation originale, les villages de la vallée de la Plaine étaient représentés et l'une des stagiaires est venue chaque après-midi de Schirmeck !

Au milieu des balles, des foulards, des monocycles, surprise lundi, à l'arrivée des représentants de la communauté d'ag-



**Aujourd'hui à 17 h, sur place, les familles sont invitées par Vi'Vallée au spectacle des enfants.**

glomération de Saint-Dié, dont le président David Valence, en visite du patrimoine de Raon-lès-Leau. Petite rencontre inter-

générationnelle non prévue mais bien sympathique, en présence du comité du Foyer rural, présidé par Jean-Pierre Quirin.